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Autoridades participam de abertura
da 15ª Coopershow em CM

INFORMA:
Indicadores Financeiros

Dólar Comercial
Compra: R$ 5,4400
Venda: R$ 5,4410

Salário Mínimo: R$ 1.212,00
Fonte: Hifen

conteceu na ma-
nhã desta quarta-
feira, dia 26, a
abertura oficial da

15ª Coopershow, evento pro-
movido pela Coopermota, no
campo de difusão tecnológi-
ca em Cândido Mota. O lan-
çamento ocorreu no ‘Audi-
tório Central’, com a presen-
ça de autoridades, que foram
recepcionadas pelo presi-
dente Edson Valmir Fadel,
o ‘Branco Fadel’, e vice-pre-
sidente da Coopermota, An-
tonio Rocha. Fizeram parte
da mesa principal do even-
to, o prefeito de Cândido
Mota Eraldo Pereira, presi-
dente da Câmara de Verea-
dores de Cândido Mota Da-
vid Vieira, presidente do Ci-
vap e prefeito de Tarumã,
Oscar Gozzi, diretor da Apta
de Assis Sérgio Doná, presi-
dente da Fema Arildo Almei-
da, presidente do Conselho
de Administração da Sicoob-
Credimota Valdir Martins,
presidente do Sindicato Ru-
ral de Palmital Gilberto Fran-
dsen, e o representante do de-
putado estadual Mauro Bra-
gato, o vereador em Tarumã
Antonio Marcos Costa Lima.
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Deputado Fernando
Cury é recebido

por autoridades do
Vale em CM

O deputado estadual Fer-
nando Cury, esteve visitan-
do o município de Cândido
Mota na tarde desta quar-
ta-feira, dia 26. Ele, que
também é presidente da
Frente Parlamentar do
Agronegócio Paulista (Spa-
gro), foi recepcionado no
plenário ‘Gilfredo Boretti’,
da Câmara de Vereadores,
pelo presidente do Poder Le-
gislativo, David Vieira, pelo
prefeito Eraldo Pereira, pri-
meira dama e presidente do
Fundo Social de Cândido
Mota, Rosana Pereira Zi-
mermam, e demais autori-
dades do Vale Paranapane-
ma. CIDADE Página 2
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Naquele tempo, Jesus disse à multidão: 21“Quem é que
traz uma lâmpada para colocá-la debaixo de um caixote,
ou debaixo da cama? Ao contrário, não a põe num can-
deeiro? 22Assim, tudo o que está escondido deverá tor-
nar-se manifesto, e tudo que está em segredo deverá
ser descoberto. 23Se alguém tem ouvidos para ouvir,
ouça”. 24Jesus dizia ainda: “Prestai atenção no que ou-
vis: com a mesma medida com que medirdes, também
vós sereis medidos; e vos será dado ainda mais. 25Ao
que tem alguma coisa, será dado ainda mais; do que não
tem, será tirado até mesmo o que ele tem”.

Evangelho Marcos

4,21-25
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O deputado estadual

Fernando Cury é recebido por autoridades do
Vale em CM; deputado visita 15ª Coopershow
Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

Fernando Cury, esteve visi-
tando o município de Cân-
dido Mota na tarde desta
quarta-feira, dia 26. Ele,

que também é presidente
da Frente Parlamentar do
Agronegócio Paulista (Spa-
gro), foi recepcionado no
plenário ‘Gilfredo Boretti’,
da Câmara de Vereadores,
pelo presidente do Poder
Legislativo, David Vieira,
pelo prefeito Eraldo Perei-
ra, e primeira dama e pre-
sidente do Fundo Social de
Cândido Mota, Rosana Pe-
reira Zimermam.

Também estiveram pre-
sentes os vereadores de
Cândido Mota José Clóvis
Zambito, Vinícius Nasci-
mento, David Aparecido de
Oliveira, o ‘David Leiteiro’
e a professora Elaine Gue-
des; o prefeito de Cruzália,
Arildo Moro, o ‘Mosquito’,
presidente da Câmara de
Cruzália João Popp, junta-
mente com os vereadores
Ronaldo Cassiano e Alan
Laurentino, presidente da
Câmara de Florínea Jair

Paulino Barreiro, o ‘Bidi-
nho’, e vereadores Reinal-
do Moreira e Sérgio Lopes
da Silva, além do secretá-
rio municipal de Cultura e
Turismo em Florínea, Ítalo
Garcia. Compareceram
também para recepcionar
o deputado, os vereadores
em Pedrinhas Paulista, Di-
ogo Victor Cardoso, o
‘Dodô’, e Décio Lemes.

Em seu discurso, David
Vieira, que é representan-
te do deputado em Cândi-
do Mota, agradeceu Fernan-
do Cury por uma demanda
parlamentar anunciada
pelo deputado, que trará
melhorias para o distrito de
Frutal do Campo. “Agrade-
cemos muito ao deputado
estadual Fernando Cury,
que anunciou o repasse de
R$ 200 mil para reforma da
praça ‘Renato Rezende de
Barbosa’, no conjunto ha-
bitacional ‘Herminia Sidia

Maia’, na Cohab de Frutal
do Campo. O projeto está
em início de processo de
tramitação e assim que con-
cluído, irá beneficiar os
moradores do distrito”, res-
saltou o presidente da Câ-
mara de Cândido Mota.

Por sua vez, o prefeito
Eraldo Pereira também
agradeceu a presença do
deputado. “Conheci o depu-
tado Fernando Cury através
do nosso amigo, prefeito de
Florínea, Paulo Eduardo
Pinto, o ‘Duda’. Tenho um
carinho enorme pelo prefei-
to e também pelo deputa-
do, que traz para Cândido
Mota sua experiência polí-
tica, fortalecendo ainda
mais nosso município. Agra-
deço também ao David, que
fez o convite para o deputa-
do estar em Cândido Mota
e estendo o agradecimento
a toda Câmara de Vereado-
res pelo apoio que tem nos

dado neste mandato”, agra-
deceu Eraldo.

Em seu discurso, Fer-
nando Cury, agradeceu a
presença de todos os ami-
gos. “Estou muito feliz de
estar aqui hoje e ver todos
os meus companheiros pre-
sentes. Parabenizo ao Da-
vid Vieira e ao prefeito Eral-
do Pereira, pelo trabalho
que estão desenvolvendo
em Cândido Mota, e a to-
das as lideranças políticas
da região que estão aqui
hoje, pois política é muita
empatia, e é uma alegria
estar aqui hoje”, finalizou.

Antes de ser recebido na
Câmara, o deputado tam-
bém passou pelos municí-
pios de Rancharia e Para-
guaçu Paulista, e pelo re-
cinto da 15ª Coopershow,
uma das maiores vitrines do
agro do país, que está sen-
do realizada pela Cooper-
mota, em Cândido Mota.
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Marte indica um período de
diminuição da assertividade e
agressividade, no entanto, de
alguma confusão relacionada
a decisões sobre suas finan-
ças. Não é um bom momento
para negociar e firmar uma
parceria financeira.

Marte indica um período em
que você pode envolver-se em
algumas confusões inofensi-
vas nos relacionamentos. Ape-
sar de você estar em paz, me-
nos agressivo e mais tranqui-
lo, não é um bom momento
para firmar negócios.

Marte indica um período em
que você pode estar mais con-
fuso e menos objetivo, espe-
cialmente nas decisões de
trabalho. Se puder, adie as
mais importantes. O dia é óti-
mo para cuidar de si mesmo
com atividades integrativas.

Marte indica um período em
que você pode estar mais ca-
rente e romântico. O período
pode estar relacionado com a
chegada de um novo amor e
início de um romance. Se for
comprometido, aproveite esta
fase junto de seu amor.

Terá um período de sensibili-
dade aflorada e necessidade de
estar mais perto dos seus. O
período pode estar relaciona-
do com uma forte necessida-
de de cuidar de sua casa e fa-
mília. Um de seus pais pode
se aproximar mais de você.

Marte indica um período de
comunicação confusa e pro-
cessos mentais pouco claros.
A meditação pode ser uma
grande aliada no sentido da cla-
reza de alguns sentimentos e
pensamentos. Escrever pode
também ser uma boa saída.

Período em que você deve es-
tar atento a toda e qualquer
atividade financeira, que, se
possível, devem ser adiadas.
Você está subjetivo demais
para a vida prática, com difi-
culdades de manter os pés fir-
mes na realidade.

Marte em seu signo indica um
período de aumento da sensi-
bilidade, mas de dificuldade de
manter os pés no chão. Você
pode utilizar-se dessa energia
para escrever ou dedicar-se a
atividades artísticas. Adie as
decisões definitivas.

Terá um período de aumento
da sensibilidade e necessida-
de de contato com suas emo-
ções. Você estará mais aberto
e receptivo e totalmente co-
nectado ao seu mundo espiri-
tual. Ótimo período para a prá-
tica da meditação.

Marte indica um período em
que você pode sentir-se um
pouco fora de si mesmo, com
uma forte sensação de estar
distante da realidade. Portan-
to, se você estiver envolvido
com trabalhos em equipe, adie
as decisões mais importantes.

Marte indica um período em
que você pode ter dificuldades
nas decisões mais importan-
tes, especialmente se estiver
envolvido com funções eleva-
das em uma empresa. Não é
um bom momento para os as-
suntos da vida prática.

Período de maior envolvimen-
to com o Sagrado, dentro e fora
de si mesmo. O período pode
estar relacionado também,
com um projeto de publicações
na internet, que você está to-
talmente envolvido. Adie as de-
cisões importantes.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço
especializado de banho e tosa, ETC.

O cândido-motense,
Alex Júnior, popular ‘Ju-
ninho do Giga’, esteve na
manhã de terça-feira, dia
25, assistindo a final da
Copa São Paulo de Fute-
bol Júnior, no estádio Alli-
anz Parque, na capital
paulista. O jogo, que ter-
minou com goleada de 4
a 0 para o Palmeiras so-
bre o Santos, deu ainda o
título inédito da copinha

CM é destaque em comentário de campeão da Copa SP
Da Redação
----------------------------------------------------
Cândido Mota

para o ‘verdão’. Toda final
de Copa São Paulo, acon-
tece no dia do aniversá-
rio da capital paulista.

Alex, que esteve com
a família acompanhando
a partida, relatou a ale-
gria de ver o seu time do
coração conquistar o tí-
tulo inédito. Após o api-

Resumo não divulgado.

Isabel passa mal ao constatar que Pedro e Luísa
são amantes. Tonico exige o fim das investiga-
ções contra ele, além de um cargo de senador.
Pilar e Samuel se casam. Isabel expulsa Luísa
da Quinta e se afasta de Pedro. Gastão se preo-

cupa com Isabel ao saber que a esposa foi a última a saber do ro-
mance de Pedro com Luísa. Luísa desconfia de que Dominique te-
nha entregado as cartas a Tonico. Vitória anuncia que partirá para
Paris, e Clemência chora. Pedro garante a Teresa que não cederá às
chantagens de Tonico. Tonico decide publicar as cartas, mas um
misterioso incêndio é provocado em seu jornal.

Daniel culpa Celina pela colocação do grampo, e
Rose se revolta. Flávia discute com Odete. Bian-
ca sugere fazer uma festa de aniversário sur-
presa para Tina. Celina confessa a Guilherme
que foi ela quem colocou a foto de Rose e Neném

na pasta de Joana. Nedda conta para Jandira que vai se encontrar
com Osvaldo. Carmem propõe comprar a Terrare de Paula. Guilher-
me teme que Rose descubra que foi ele quem colocou a escuta em
sua bolsa. Soraia aconselha Tina sobre sua primeira vez com Ti-
grão. Paula pede ajuda a Tuninha.

Inácia se desespera com a morte de Joy. Ravi
promete a Inácia cuidar de Yasmin. Breno se
incomoda por Ilana falar das questões da filha do
casal com Gabriela. Helena leva Mel para dor-
mir na casa da namorada de Paco, a pedido da

filha. Ilana e Breno discutem, e a produtora decide expulsar o mari-
do de casa. Paco e Helena descobrem que Mel mentiu para eles.
Nicole fica desconcertada quando Paco adentra sua casa para reti-
rar Mel. Cecília fica sabendo da separação de Breno por Rebeca. Ce-
cília visita Breno.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

to final, na comemoração
dos jogadores do Palmei-
ras, Alex pediu para o jo-
gador Kauan Silva man-
dar um abraço para os
c â n d i d o - m o t e n s e s .
“Uma abraço pra Cândi-
do Mota. E para a equi-
pe BB Esportes”, disse o
campeão da ‘Copinha’.
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Aconteceu na manhã
desta quarta-feira, dia 26,
a abertura oficial da 15ª
Coopershow, evento pro-
movido pela Coopermota,
no campo de difusão tec-
nológica em Cândido
Mota. O lançamento ocor-
reu no ‘Auditório Central’,
com a presença de auto-
ridades, que foram recep-
cionadas pelo presidente
Edson Valmir Fadel, o
‘Branco Fadel’, e vice-
presidente da Coopermo-
ta, Antonio Rocha. Fize-
ram parte da mesa prin-
cipal do evento, o prefei-
to de Cândido Mota Eral-
do Pereira, presidente da
Câmara de Vereadores de
Cândido Mota David Viei-
ra, presidente do Civap e
prefeito de Tarumã, Os-
car Gozzi, diretor da Apta
de Assis Sérgio Doná,
presidente da Fema Aril-
do Almeida, presidente
do Conselho de Adminis-
tração da SicoobCredi-
mota Valdir Martins, pre-
sidente do Sindicato Ru-
ral de Palmital Gilberto
Frandsen, e o represen-
tante do deputado esta-
dual Mauro Bragato, o
vereador em Tarumã An-
tonio Marcos Costa Lima.

Autoridades participam de abertura
da 15ª Coopershow em CM
Da Redação
----------------------------------------------------

Cândido Mota

8h45 – Auditório Coopershow
Novas Variedades – Cati/Iac
9h Pavilhão de Animais
Julgamento de classificação de Cor-

deiros Oferecimento: Aspaco
Auditório Coopershow
9h15 – Planticenter – Plantadeiras
9h30 Fertybio- Biofertilizantes
9H45 – Iac/ Apta – Controle do Mato

e herbicidas registrados – Pqc DR. Pe-
ressin

10h Espaço Mulher – Culinária Can-
dú

10h15 – Fmc – Herbicida – Fabio
Maximiano de Andrade Silva

Auditório Coopershow
10h45h – Ceppea –Esalq/USP Aná-

lise de Mercado e Tendências Pqc Dr.
Fabio Isaias Felipe

11h15 – Hennipman – Colhetadeiras
13h30 – Variedades e híbridos para

altas produções – Nidera sementes –
Vitor de Arruda Moreira

Espaço Mulher
14h Oficina – Orquídeas – Big Gar-

den
Auditório Coopershow
14h30 – Manejo integrado da Cigar-

rinha do milho: controle Biológico e
seus desafios – Fertybio – Íngrid Pe-
reira e Larissa Souza

Espaço Mulher
15h – Palestra – Previdência Priva-

da: um bom investimento? Como ob-
ter benefícios através dela e se prepa-
rar para o futuro – Mariana Hauer –
Da GR Capital | BTG Pactual

Auditório Coopershow
15h30 – Perfoma – o melhor da ter-

ra – Mosaic – Diogenes Calsoni
Espaço Mulher
16h – Espaço Mulher – Culinária

Candú
Auditório Coopershow
16h30 – Manejo de Plantas Dani-

nhas – adama – Dr. Robson Osipe

Programação desta quinta-feira, dia 27/01

Participaram ainda da
solenidade, o vice-pre-
feito de Cândido Mota,
Luiz Carlos Nicodemos
Guedes, o ‘Carlos Gor-
do’, vereadores Regina
Jabur, David Aparecido
de Oliveira, o ‘David Lei-
teiro’, professora Elaine
Guedes e Vinícius Nas-
cimento, vice-prefeito de
Tarumã Fernandes Ba-
ratela, prefeito de Ibira-
rema José Benedito Ca-
macho, o ‘Camachinho’ e
vice-prefeito, Juvenal
Pontremolez Filho, além
do presidente da Câma-
ra de Assis, Luiz Antonio
Ramão, e vereador Ale-
xandre Cachorrão.

Branco Fadel agrade-
ceu a todos os colabora-
dores que trabalham
para montar a estrutura
da feira e destacou que
o objetivo do evento é
promover a difusão tec-
nológica do campo aos
agricultores da região. “A
Coopershow é a nossa Vi-
trine Tecnológica, é uma
oportunidade que a Co-
opermota conduz a todos
os envolvidos no mundo
agro, para conhecer as
novas tendências, sejam
práticas de cultivo ou
maquinários e equipa-
mentos em geral. O agro
não para, por isso, temos

que proporcionar formas
de produzir mais e com
qualidade, sempre gas-
tando menos”, destacou
presidente da Cooper-
mota, que agradeceu
ainda os diretores da co-
operativa e parceiros da
Coopershow.

O presidente da Câma-
ra de Cândido Mota, Da-
vid Vieira, enalteceu as
mulheres que atuam no
campo e destacou a im-
portância do agro na vida

de todos. “Começo para-
benizando a todas as mu-
lheres que fazem a diferen-
ça no agro. Também pa-
rabenizo todos os exposi-
tores e organizadores da
Coopershow, pois o agro
gera muito mais que o ali-
mento, o agro gera a vida.
Obrigado a todos que tra-
balham pelo agro. Que
Deus continue abençoan-
do cada um. Gratidão a
todos”, discursou.

Por sua vez, o vice-pre-
feito Carlos Gordo enalte-
ceu a dimensão da Coo-
pershow e a importância
do evento para Cândido
Mota. “É um evento que
mexe não só com a cida-
de, mas com toda região

que vive do agro, e a cada
ano vai se fortalecendo
cada vez mais. É um tra-
balho maravilhoso que a
Coopermota realiza atra-
vés de seu presidente,
diretores e funcionários,
por isso, parabenizamos
a todos e agradecemos
pela matriz pertencer a
nossa cidade. O agro é
muito forte e depende-
mos dele para sobrevi-
ver”, ressaltou.

O prefeito de Cândido
Mota, Eraldo Pereira,
também fez questão de
enaltecer o importante
trabalho realizado pela
Coopermota, assim como
a realização da Cooper-
show. “Falar da Cooper-

show é muito bom. Um
evento com vários expo-
sitores de várias regiões,
que gera para a economia
uma movimentação im-
portante, além de propor-
cionar o crescimento do
agro sem grandes impac-
tos. Tenho certeza de que
80% da nossa cidade es-
tão relacionados ao agro,
por isso, estaremos sem-
pre apoiando este belís-
simo trabalho realizado
pela Coopermota. Estare-
mos sempre à disposição,
conte conosco”, disse.

A 15ª edição da Cooper-
show prossegue até sexta-
feira, dia 28, e está sendo
realizada da maneira mais
segura possível, aliando as
medidas de prevenção ao
Covid-19 em todas as ati-
vidades do evento. Para
entrar no recinto do even-
to, é necessária apresen-
tação do Certificado Naci-
onal de Vacinação Covid-
19, com as duas doses
aplicadas, ou a comprova-
ção de Vacinação da Dose
Adicional (3ª dose), ou
também, com a apresenta-
ção do laudo negativo da
testagem de RT-PCR com
até 48h de antecedência
da entrada e em última ins-
tância, com a realização do
exame de RT-PCR no local,
que estará sendo ofereci-
do no formato particular,
em tenda montada na en-
trada da Coopershow.

Nos espaços físicos do
evento é obrigatório o
uso de máscaras e álco-
ol em gel.

Presidente ‘Branco Fadel’ Presidente da Câmara, David Vieira

Vice-prefeito Carlos ‘Gordo’ Prefeito Eraldo Pereira

Autoridade de Cândido Mota e região no lançamento oficial da Coopershow


